

# WARTA

## Hadapi Pemilu 2024, Kodim 0830/Surabaya Utara Ikuti Apel Gelar dan Simulasi Sispamkota

Wanto - [SURABAYA.WARTA.CO.ID](http://SURABAYA.WARTA.CO.ID)

Oct 17, 2023 - 18:30



*Personel Kodim 0830/Surabaya Utara Ikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Semeru 2023-2024 dan Simulasi Sistem Pengamanan Kota Dalam rangka pengamanan menjelang Pemilu 2024*

Surabaya, - Dalam rangka pengamanan menjelang Pemilu legislatif Presiden dan Wakil Presiden 2024 di Jatim, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menghadiri rangkaian acara Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Semeru 2023-2024 dan Simulasi Sistem Pengamanan Kota yang berlangsung di Lapangan Makodam V/Brawijaya Jl. Raden Wijaya No.1, Sawunggaling Kec. Wonokromo, Selasa (17/10/2023).

Kegiatan Apel Gelar Pasukan ini dipimpin langsung oleh Kapolda Jatim yang

didampingi oleh Gubernur Jatim dan Pangdam V/Brawijaya.

Apel gelar pasukan ini diikuti oleh personel gabungan TNI, Polri, KPU, Bawaslu, dan pihak pemerintah terkait lainnya demi menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pemilu Serentak 2024 mendatang. Sekaligus merupakan bentuk akhir kesiapan dari personel dan materiil sarana prasarana dalam pelaksanaan pengamanan Pemilu serentak 2024.

Usai pelaksanaan Apel Gelar Pasukan diperagakan pula simulasi Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) di setiap tahapan Pemilu 2024. Dimulai dari situasi tenang dan aman hingga penanganan aksi unjuk rasa yang berujung anarkhis.

Digambarkan pula bagaimana sinergitas antar lembaga, penyiagaan personel, cara bertindak serta pergerakan personel pengamanan saat dalam situasi kontijensi. Semua dilakukan secara detail sehingga masing-masing personel betul-betul memahami apa yang harus dilakukan dan bertanggung jawab kepada siapa.

"Kegiatan Simulasi Sistem Pengamanan Kota yang berkolaborasi dengan seluruh instansi terkait, menggambarkan bahwa TNI khususnya Kodim 0830/Surabaya Utara siap dalam pelaksanaan pengamanan Pemilu", ujar Pasi Ops Kodim 0830/SU Mayor Inf Sugiarto.

Lanjutnya, "Kami akan selalu menjunjung tinggi Netralitas TNI dan berkomitmen penuh dalam mendukung penyelenggaraan pemilu yang aman dan demokratis" pungkasnya

Harapannya dengan digelarnya kegiatan ini dapat mengatasi kerawanan yang muncul dalam pelaksanaan Pemilu 2024, khususnya di wilayah kota Surabaya.